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          Данная работа посвящена исследованию влияния декоративного оформления и дополнительных устройств на устойчивость работы точечных автономных дымовых пожарных извещателей, а также исследованиям по улучшению их потребительских свойств. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Анализ существующих технических решений в России и за рубежом; 2. Проведение испытаний серийных точечных автономных дымовых пожарных извещателей и исследование влияния дополнительных устройств на технические характеристики автономных пожарных извещателей. 3. Составление предложений по внедрению нового пожарного извещателя. Необходимость популяризации использования в зданиях жилого сектора таких пожарных извещателей обусловлена большим количеством пожаров, которые приводят к травматизму и человеческим жертвам, а также материальным потерям. Несмотря на наличие нормативных документов, обязывающих застройщиков устанавливать в жилых зданиях автоматические установки пожарной сигнализации, не все здания жилого сектора попадают под действие этих документов и не оборудуются в обязательном порядке пожарной сигнализацией, что ставит под угрозу безопасность людей, в них проживающих. Результаты, полученные в ходе выполнения работы, показывают, что предложенные решения не оказывают отрицательного влияния на технические характеристики автономных точечных дымовых пожарных извещателей, а улучшают их функциональные возможности и потребительские качества. Также был предложен вариант сувенирного исполнения дымового пожарного извещателя.
        

        
          This work is devoted to the study of the influence of decorative etching and additional devices on the stability of point automatic smoke detectors, as well as research to improve their consumer properties. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Analysis of existing technical solutions in Russia and abroad; 2. testing of serial point-based Autonomous smoke detectors and investigation of the influence of additional devices on the technical characteristics of Autonomous fire detectors. 3. Preparation of proposals for the introduction of a new fire detector. The need to promote the use of such fire detectors in residential buildings is due to the large number of fires that lead to injuries and loss of life, as well as material losses. Despite the existence of regulatory documents that oblige builders to install automatic fire alarm systems in residential buildings, not all buildings in the residential sector fall under the scope of these documents and are not equipped with mandatory fire alarms, which puts the safety of people living in them at risk. The results obtained during the work show that the proposed solutions do not negatively affect the technical characteristics of Autonomous point smoke fire detectors, but rather improve their functionality and consumer quality. A souvenir version of the smoke fire alarm was also offered.
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